
Protokoll 
 
 
zur Jahreshauptversammlung der KG Jüzzenije Plüme 1954 e.V. am 21.10.2022 im HfG 
 
 
 
Anwesend waren laut Anwesenheitsliste 41 Personen, alle Anwesenden waren stimmberech-
tigt. 
 
Beginn: 19:40 Uhr  
 
Top 1 
Der 1. Vorsitzende Toni Rosarius begrüßte alle Anwesenden. 
 
 
Top 2 
Der 1. Vorsitzende bat um Stille zum Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder.  
 
 
Top 3 
Toni Rosarius stellte fest, dass zur Jahreshauptversammlung form- und fristgerecht eingela-
den wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. Er ließ über die Erweiterung der Tages-
ordnung (Punkt 10a: Beitragserhöhungen) abstimmen. Die Versammlung stimmte einstimmig 
für die Erweiterung der Tagesordnung. 
 
 
Top 4 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 wurde von der Versammlung einstimmig 
genehmigt.  
 
 
Top 5 
a) 
Toni Rosarius berichtete über die Aktivitäten der KG im letzten Jahr. Die Corona Pandemie 
hat eine normale Karnevalssession 2021/2022 nicht möglich gemacht. Allerdings wurden ins-
besondere die Vorstandsaktivitäten aufrechterhalten. Es fanden monatliche Vorstandssitzun-
gen statt. Auch die neuen Vorstandsmitglieder wurden eingebunden.  
Toni Rosarius sprach auch die aktuellen Probleme im Jugendbereich an. Hier fehlt es uns ak-
tuell an Tänzerinnen sowie Trainerinnen. 
Zudem erklärte er auf Grund seiner Teilnahme im Dreigestirn der KG seinen Rücktritt vom 
Amt des 1. Vorsitzenden.  
 
b) 
Sebastian Eich stellte kurz die aktuelle Mitgliederstatistik vor. Zum Tag der JHV hatte die 
KG insgesamt 276 Mitglieder. Dies stellt ein Minus von einer Person gegenüber dem Vorjahr 
dar.  
Zudem berichtete er über die Feierlichkeiten anlässlich des Vereinsjubiläums im Juni sowie 
über das gemeinsame Feuerwerkschauen der KG.  



 
c) 
Michael Pütz trug der Anwesenden den Kassenbericht vor. Dieser endete zum 31.12.2021 mit 
einem für die KG positiven Ergebnis. Dieses positive Ergebnis lässt sich auf nicht entstande-
nen Kosten auf Grund der ausgefallenen Session zurückführen. 
 
d) 
Dietmar Schaefer berichtete über die Aktivitäten des Elferrates.  
 
Martina Sanfleber berichtete kurz über die Aktivitäten der Plüme Girls. 
 
Sina Schaefer, die Trainerin der Plüme Stars, berichtete, dass aktuell vierzehn Mädchen in der 
Gruppe aktiv sind.  
 
Lutz Krieger berichtete über die Aktivitäten der Los Krawallos.  
 
Alexandra Kraemer berichtete kurz über die Aktivitäten im Jugendbereich. 
 
 
Top 6  
Die Kasse wurde am 23.09.2022 durch Jürgen Schreiber und Michael Hoffmann geprüft. Es 
gab keine Unstimmigkeiten bzw. Differenzen. Der Kassenprüfer Jürgen Schreiber stellte den 
Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 
 
 
Top 7 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.  
 
 
Top 8 
 

a) 1. Vorsitzender 
Vorschlag des Vorstandes: Ulrike Schmitz-Dienstknecht 
Gegenvorschläge wurden nicht gemacht 
Abstimmung: 40 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
Ulrike Schmitz-Dienstknecht wurde zur 1. Vorsitzenden gewählt und nahm die Wahl 
an. Die Wahlzeit beträgt 1 Jahr. 

 
b) 2. Vorsitzender  

Vorschlag des Vorstandes: Sandra Hennersdorf 
Gegenvorschläge wurden nicht gemacht 
Abstimmung: 40 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
Sandra Hennersdorf wurde zur 2. Vorsitzenden gewählt und nahm die Wahl an. Die 
Wahlzeit beträgt 3 Jahre. 
 

c) Geschäftsführer 
Vorschlag des Vorstandes: Sebastian Eich 
Gegenvorschläge wurden nicht gemacht 
Abstimmung: 40 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 



 
Sebastian Eich wurde zum Geschäftsführer wiedergewählt und nahm die Wahl an. Die 
Wahlzeit beträgt 3 Jahre. 
 

d) Stellvertretende Schatzmeisterin 
Vorschlag des Vorstandes: Helga Schulze 
Gegenvorschläge wurden nicht gemacht 
Abstimmung: 40 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
Helga Schulze wurde zur stellv. Schatzmeisterin wiedergewählt und nahm die Wahl 
an. Die Wahlzeit beträgt 3 Jahre. 
 
 

e) Beisitzer/in 
Wolfgang Kaiser stellte sich der Wiederwahl. Er wurde vom Vorstand vorgeschlagen. 
Abstimmung: 40 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
Wolfgang Kaiser wurde zum Beisitzer gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit 
beträgt 3 Jahre. 

 
Sarah Braun stellte sich der Wiederwahl. Sie wurde vom Vorstand vorgeschlagen. 
Abstimmung: 40 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
Sarah Braun wurde zur Beisitzer gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit beträgt 
3 Jahre. Es lag eine schriftliche Einverständniserklärung vor. 
 
Sandra Hennersdorf wurde zur 2. Vorsitzenden gewählt. Der Posten der Beisitzerin ist 
somit vakant. Der Vorstand schlug Toni Rosarius als Beisitzer vor.  
Abstimmung: 40 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen 
Toni Rosarius wurde zum Beisitzer gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit be-
trägt 3 Jahre.  
 
 

f) Ergänzungswahlen 
Ulrike Schmitz-Dienstknecht wurde zur 1. Vorsitzenden gewählt. Der Posten der Bei-
sitzerin ist somit vakant. Der Vorstand schlug Julius Stockheim als Beisitzer vor.  
Abstimmung: 40 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen 
Julius Stockheim wurde zum Beisitzer gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit 
beträgt 1 Jahr. Es lag eine schriftliche Einverständniserklärung vor. 
 

g) Bestätigung der Jugendkoordinatorin 
Die Jahreshauptversammlung bestätigte Britta Wolters einstimmig als Jugendkoordi-
natorin. 

 
 
 
Top 10 
Michael Pütz stellte der Versammlung kurz eine geplante Satzungsänderung vor. Die Ver-
sammlung stimmte einstimmig für die Änderung der Satzung.  
 
 
Top 10a) 
Sebastian Eich stellte der Versammlung kurz die finanziellen Herausforderungen in der 
nächsten Session vor. Um die steigenden Kosten aufzufangen stellte der Vorstand den Antrag 



den Mitgliedsbeitrag zu erhöhen. Nach kurzer Diskussion stimmten die Anwesenden mit einer 
Enthaltung für den Antrag.  
 
Top 11 
Der Prinz des Dreigestirns stellte kurz seine Mannschaft vor. 
 
 
Top 12 
Es wurde das Thema Jugendförderung angesprochen. Hier wird sich der Vorstand Gedanken 
zu einem Konzept machen.  
Ingo Weber wies auf die Wichtigkeit der Vernetzung von Vereinen innerhalb des Dorfes hin.  
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:45 Uhr 
 
 
gezeichnet Sebastian Eich 


